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彭文正：那個國昌老師，現在看起來國民黨有一套栽培匪諜的SOP，就是說抓到

匪諜以後，就先問你你要不要當董事長，如果你不當，你執意不當，那我們就一

年後就徵召立委，看起來是這樣嘛。 

 

其實我覺得整件事情，從一開始發展到現在，它所呈現出來的其實就是人民

過去這幾年對於馬政府還有對中國國民黨的看法，沒有價值，沒有理念，隨波逐

流，見風轉舵，遇到什麼樣的情況就掰什麼樣的鬼話來唬弄人民，我為什麼會這

樣子說呢？剛剛我覺得那個劉文雄先生說得非常地好，中國國民黨要提名張顯耀

先生我可以予以尊重，但是在一個前提上，請馬英九總統出來道歉，道歉不是他

跟張顯耀個人之間胡亂的指控，道歉是兩岸關係是如何重大的事情，那個時候不

管是基於錯誤的情報還是黨內的鬥爭，還是彼此之間眼紅要搶位置，有一件事情

是沒有辦法被忽略的，就是不僅僅是臺灣內部的社會以及兩岸的關係被他們這樣

子惡搞，搞得雞飛狗跳，結果到最後請問誰負責了？請問誰負責了？看起來好像

是王郁琦先生負責，他下台了，但是不要忘了，王郁琦在辭職的時候，他除了說

他沒有辦法接受這樣子不處分的結果之外他還說了，還有台商沒有被抓到，他沒

有辦法理解為什麼地檢署找不到這樣子的人。 

 

那如果說還有台商沒有被抓到的話，哪怕是有這樣子的嫌疑，司法在有關於

刑事審判體系當中告一個段落，請問陸委會有沒有進行內部的調查，如果有的話，

調查的結果在哪裡，整件事情到目前為止，我相信所有的國人都感覺到一樣，大

家都陷在一團迷霧當中，到底誰對誰錯，當初這件事情到底是怎麼發生的，那當

然在那些過程當中，那個時候的行政院院長江宜樺先生告訴大家說，啊我之所以

會給共諜一個國營事業的董事長做是因為他要養家餬口，那樣子那樣的說法事實

上讓臺灣社會非常多的人大家都沒辦法接受，誰不要養家餬口，在這個社會上過

得很痛苦的人，年輕人看不到未來，起薪這麼低，大家都要養家餬口，你為什麼

會給一個共諜國營事業的董事長，你為什麼不給那些年輕人機會，這些事情如果

中國國民黨如果馬政府沒有給大家一個清楚的交代以前，派張顯耀先生在那個地

方去參選立委，其實我滿懷疑的說，在高雄左楠地區的人民真的有辦法接受嗎？ 

 

因為到目前為止大家所接受的訊息是非常錯亂的，那這個跟馬政府在過去這

段時間執政以來大家都接受到說一下子是這個樣子，一下子是那個樣子，那你到

底講的哪一句話才是真的？那往往一個謊言被戳破或者是一件事情被大家看穿

了以後，他馬上在沒有其他任何解釋，沒有其他交代的情況下想要蒙混過關，在



馬政府執政的這段期間當中，一而再再而三發生這樣的狀況，在這樣的情況之下，

馬英九還能夠怪臺灣人民不信任他嗎？馬英九還能夠怪臺灣人民認為他根本就

無能執政嗎？ 

 

那最後我想要補充的是說，是張顯耀先生的共諜案出來了以後，老實講我到

現在為止，我都不知道真相是什麼，我不知道張顯耀先生是不是共諜，還是他只

是在馬金權力鬥爭體制下的犧牲品，我真的不知道，但是我知道一件事情，那一

件事情是，如果兩岸談判還是一直都在密室當中，黑箱當中進行，沒有一個法制

化的程序，讓國會可以監督，讓人民可以參與在其中的過程當中，那這樣的事情

恐怕未來會不斷地發生，而當這些事情發生的時候，如果政府所擺出來的心態是

說，這種事情我們私了就好了，對於在兩岸關係的發展上或者是臺灣人民的福祉

上，未來還不曉得有多少事情要被犧牲掉。 

 

彭文正：好，自由時報提到說國民黨有10個立委被徵召，但是他不想選，用這個

來逼退洪秀柱，這到底是怎麼回事啊國昌？ 

 

其實我剛剛聽劉委員說，就是說他的對手應該是前台北市的市長郝龍斌先生

在基隆市選，結果沒有看到黨徽也沒有看到他跟柱柱姐的合照，其實讓我馬上想

到一件事情，因為應該是上個月的時候，其實洪秀柱女士跟朱立倫主席到汐止連

袂參加了所謂客屬協會，那個是一個非常大的場子，當然那個感覺雖然是好像是

中國國民黨的主場，但是因為那是我的選區嘛，所以人家即使沒有邀請我，我還

是珍惜每一個機會去跟鄉親Say hello，跟大家講我的政見，但是我到現場的時候，

其實我嚇了一大跳，因為我有看到柱柱姐，我也有看到朱立倫主席，那當然他們

來了講完話匆匆就走了，那我是待了全場，但是真的讓我驚訝的事情是，其實我

沒有看到他們那一區的立法委員，就是沒有看到他們那一區的立法委員跟他們一

起參加這個活動，那我從政治上面判斷是，當黨主席跟總統候選人都已經到現場

了，自己選區的立法委員沒有到，會讓我感覺到非常非常地奇怪。 

 

那跟我這一段時間事實上在基層跑，聽到了一些聲音，因為我的對手目前連

任的現任的中國國民黨的立法委員，他在汐止立了非常非常多的看板，大家到汐

止通通都看得到，但是你可以看到說沒有一塊是跟洪秀柱女士合照的，那甚至我

在汐止的基層聽到的聲音是大家都拜託柱柱姐千萬不要來，拜託她千萬不要來，

那好像是來可能會影響到他們本來的立委選情一樣。 

 



那事實上它反映出來的是什麼，反映出來的是說，我們可能先不要從就是說

純粹政治技術上面黨派之間的競爭去看，就是說從可能未來對於臺灣整個國家發

展上面重要的公共政策去看的話，其實我現在看不太出來說中國國民黨的立法委

員他們參選這一次2016年的國會大選，他們的核心理念，他們的核心價值，以

及相應於核心理念跟他們的價值所反映出來的政策主張跟他們要推動的法案是

什麼，那這些事情談不清楚可能跟柱柱姐在很多問題上面，他們跟洪秀柱女士所

提出來的政見所希望發展的方向到底是一樣還是不一樣，如果說彼此之間的看法

有相當嚴重分歧的話，恐怕要他們合併起來選又會造成選民非常錯亂的訊息，那

個錯亂的訊息就是那中國國民黨的政策，中國國民黨的理念，中國國民黨的價值

到底是洪秀柱講了算，還是這些黨籍立委講了算？ 

 

(跳下一黃老師片段) 

 

李晶玉：所以國昌老師怎麼看，身為第三勢力，中華民國第一大黨，執政黨現在

搞成這個樣子，如果朱立倫回頭要來選總統會不會拉抬立委選情？會不會影響你

們現在目前排名政黨支持第三的位置？ 

 

其實我覺得朱主席如果願意回來選總統的話，雖然政黨之間的競爭或許我不

應該說這樣的話，但是我從臺灣的大局來講，我覺得是好事，那我為什麼會這樣

子說，就是說因為一個執政黨，當它的總統候選人整個選舉的策略是要綁架，不

要說綁架，動員特定的族群，在光譜裡面極端的那一塊的時候，整個總統大選這

個campaign所散發出來的訊息，所造成撕裂的效果，對臺灣社會真的不是一件

很好的事情，那當然中國國民黨他們黨內的民主程序如何，我們當然必須要尊重，

他們黨要推出什麼樣的人出來，這個政黨他們當然自己必須要去負責任，那只不

過說以現在這整個大選的氛圍來講，我會覺得說洪秀柱女士她在整個競選的過程

當中，不管說她所散發出來的訊息或者是說她現在所踩的在整個臺灣社會當中光

譜的位置，為了要去動員特定的族群而不惜去造成一些撕裂的效果，我會覺得這

個對臺灣社會來講都不是一件好事。 

 

那第二個部分就是說，其實我延續著我剛剛說的，我真的很好奇的就是說，

中國國民黨的價值理念跟政策到底是什麼，我到現在為止還看不凖，到底是以洪

秀柱女士講的為準還是以其他人說的為準…… 

 

彭文正：那不是你的錯。(XDD) 



 

那如果說洪秀柱女士或者是中國國民黨選擇用洪秀柱女士堅持選到底的話，

其實我倒是鼓勵對於洪秀柱女士她所散發出來的訊息、她的政策根本沒有辦法認

同的中國國民黨的從政同志，其實早一點離開這個黨對於他們個人，對臺灣社會

都是一件好事，因為當大家的想法已經不太一樣的時候，沒有辦法一起往前進，

硬綁在一起，其實對他們個人接下來，不管是對於選民負責任的態度或者是一些

政策的提出上面都不是好事，因為會讓人家感覺到精神非常錯亂。 

 

那當然我也知道就是說，或許現在會讓他們根本想法路線策略價值都不一樣

還可以團結在一起一個很重要的因素是他們的黨產嘛，因為黨太有錢了，在黨的

挹注之下，特別是按照目前政治獻金法的規定，政黨給特定候選人的政治獻金的

補助是毫無上限的，毫無上限，我可以給你2億，可以給你1億，可以給你3千萬，

那當然我不知道中國國民黨在現在選情這麼艱困的情況下給每一個個別立委候

選人他們的政治獻金的價碼是不是有比上一次2012年的時候給得更多了，那但

是越是當你這個黨真的窮的只剩下錢，是用黨產來團結彼此的時候，這個黨的墮

落，這個黨的沒有希望才會讓臺灣人民看得更清楚。 

 


